

Du Prieuré au Château, une Histoire compliquée

En 1566, Claude Bertier, un avocat de Vienne, acquit la Tour des Vignètes et, devenu Président du Parlement de Grenoble, il entreprit la construction d'un château.

En 1607, le prieuré fut acheté par les chanoines de St Just

En 1616, Scipion de Polloud, seigneur de St-Agnin (près de Bourgoin), obtint la propriété du domaine qui devint le château de St ANIN.

La Révolution apporta son lot de destructions au château

Après 1821, une Communauté de Frères du Sacré-Coeur s'y installa pour l'éducation de la jeunesse

En 1936, Emile Gautier y plaça un élevage de porcs, apportant le discrédit sur le lieu

En 1976, Gilbert Brias acquit le domaine pour y installer une laiterie. Puis, il aménagea des salles de réception.